

Veinte años de Olimpiada Evangélica en Madrid

Escrito por Comité Organizador Olimpiadas Evangélicas | Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 24 de Mayo de 2019 17:04

Más de 800 niños y niñas pertenecientes a las 41 iglesias participantes compitieron en distintas pruebas atléticas en diferentes categorías. En las gradas, unos 2.500 aficionados -familiares y amigos invitados- alentaban a sus pequeños representantes con fervor y deportividad.



(Redacción, 24/05/2019) El pasado sábado, día 11 de mayo, se celebró la vigésima edición de la Olimpiada Evangélica de Madrid.

El buen tiempo, no siempre habitual en pasadas ediciones, se sumó esta vez al ambiente festivo de este evento singular **en el día de su 20º cumpleaños**. Un día en el que no faltaron gestos emotivos, como el recuerdo al primer coordinador de la Olimpiada Evangélica en Madrid, **Carlos Rosell**, quien partiera a la presencia del Señor ya hace muchos años, a quien sucedió Gastón Frete, su coordinador hasta la fecha.



La llama olímpica ardió por vigésima vez en la Olimpiada Evangélica de Madrid

También fue emocionante **el tradicional encendido de la antorcha**, en el que participaron algunos de los niños y niñas -hoy adultos- que asistieron a todas y cada una de las 20 ediciones de la Olimpiada en Madrid, otrora como competidores, hoy como monitores, alentando a los niños y niñas de sus iglesias. Y, cómo no, la nota de color la pusieron **las 20 diferentes mascotas** que compartieron protagonismo con motivo de tan especial celebración y encabezaron el vigésimo desfile olímpico.

Veinte años de Olimpiada Evangélica en Madrid

Escrito por Comité Organizador Olimpiadas Evangélicas | Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 24 de Mayo de 2019 17:04

